

A mi manera

Julio Alejandro AGUIRRE PADILLA



- * IEEM en la mira de todos.
- * Amalia Pulido, durmiendo con el enemigo.
- * Toluca a pagar daños.
- * Se "pierde" un buen político (Mario Santana)
- * Hechos, diputado Enrique Vargas, hechos.

Nací norteño hasta el tope/ me gusta decir verdades/ soy piedra que no se alisa por más que talles y talles/ soy terco como una mula, a dónde vas que no te halle.

Hoy los reflectores están puestos en quienes aspiran a gobernar la entidad mexicana y líderes de partidos a grado tal que han opacado el nombre y figura de quien aún gobierna en el Estado.

En el ring electoral rudos y técnicos en una lucha sin límite de tiempo buscando la corona... la Joya de la Corona.

Se está dejando en el olvido a una pieza clave en esta contienda que se llama referi en la figura del Instituto Electoral del Estado de México encabezado por la presidenta Amalia Pulido Gómez.

Cuestión de tiempo para que el actuar de este órgano electoral este en boca, oídos y ojos de los involucrados.

Se trata de una contienda de casa, sin embargo el interés es nacional y hasta internacional.

Menudo paquete tiene en sus manos una mujer que recién acaba de ser designada para tan importante labor. No será fácil tener los ojos en tantos involucrados en esta batalla campal.

Lamentablemente para ella -Amalia Pulido- los participantes son irrespetuosos pues sabiendo las reglas nunca las respetan.

Van con todo y por todo alentados por el grito: "Quiero ver sangre" que los mismos protagonistas han divulgado con frases absurdas como "Que suenen los tambores de guerra", frase irresponsables y pen...tontas.

¿MISION IMPOSIBLE?

El orgullo es una forma de egoísmo:

David Lawrence.

El cargo de consejero electoral es de lo más deseado porque se gana dinero a lo bestia. El puesto de consejera presidenta del IEEM, mucho más.

Considero que Amalia Pulido se sacó la rifa del tigre porque a segundos de su designación Morena la tachó de inexperta, de estar en contra de la política que ejerce Andrés Manuel López Obrador y lo peor, que es apoyada por el Partido Revolucionario Institucional. Nada más.

Imparcialidad, independencia y transparencia prometió tras su designación la cabeza del IEEM.

Por qué no creerle, pregunto. Y por que sí creerle, también pregunto.

De toda la vida la oposición ha señalado que algunos consejeros y el mismo presidente trabajan a modo en beneficio del partido tricolor.

Cuidado con los inconformes que cuando ganan, todo está bien pero cuando pierden, todo está mal.

¿Sabrá Amalia Pulido Gómez en la que se metió?

Ningún ciudadano de a pie quiere "sangre". Que gane quien tenga que ganar ya sea el mejor, o el menos malo, pero que antes, durante y después del 4 de junio no se desborden las pasiones.

Candidatos, líderes e instituciones están obligados a ponerse a la altura de la ciudadanía, del mandato del pueblo que es el patrón de todos y quién con el pago de sus impuestos, les da para que coman tres veces al día y con manteca.

PIDEN QUE AYUNTAMIENTO PAGUE

Un hombre no es desdichado a causa de la ambición, sino porque esta la devora: Montesquieu

En tiempo y forma expusimos que la ciudadanía de Toluca tenía que ejercer su derecho y demandar que el ayuntamiento de Toluca a cargo de Raymundo Martínez Carbajal, se hiciera cargo de los gastos que sufren peatones y automovilistas ante el deterioro de calles y avenidas.

Recuerdo que también dijimos: "Raymundo Martínez no se la va a acabar" y que su falta de tacto hundiría más a la ciudad capital.

Recientemente Laura González presidenta del CCE Edomex afirmó que a través de la Ley de Responsabilidad Patrimonial del Estado de México y municipios, exigía a la autoridad que pague las reparaciones pertinentes a las personas o empresas afectadas por los innumerables baches en la entidad, toda vez que es obligación de la autoridad el tener en buen estado las vías de comunicación.

Mínimo ¿no cree usted amable lector?

Por cierto, habitantes de la ciudad capital del Estado, ante la pasada y actual administración, lo primero que hacen al salir de sus casas es perseguirse.

SE PIERDE MARIO SANTANA CARBAJAL

La virtud y el músculo son parecidos. Si no se ejercitan se vuelven débiles y blandos: Richard L. Rooney.

Una, dos, varias veces se dio cuenta del buen trabajo realizado por Mario Santana Carbajal como alcalde de Villa Victoria.

Estuvo el poder tres años y repitió hasta convertirse en el activo político más importante del PRI que lo llevó a ganar un curul en el Congreso local. Se expuso porque los números y obras de Santana Carbajal ahí quedan y su trabajo fue reconocido y premiado por la ciudadanía.

¿Qué se hizo ese buen político?

Pues ahí sigue, haciendo lo suyo por los suyos, pero olvidado por el partido. Al paso que van las cosas Mario Santana se puede perder de la noche a la mañana y el PRI perder, también, el municipio Villa Victoria.

La alcaldesa María Luisa Carmona Alvarado es hechura de Mario Santana y ganó la presidencia por Mario Santana. Pero no es, actúa y piensa como el hoy diputado que, insisto, lamentablemente se está perdiendo en la nada y por nada.

CHIPOTE CON SANGRE. Si bien Enrique Vargas del Villar y Omar Ortega del PAN Y PRD respectivamente, siguen en campaña jalando agua para su molino, ambos siguen esperando que el PRI se digne en aceptarlos en una alianza para 2023.

Del partido del sol azteca no nos extraña, lo hemos dicho otras veces, pero qué pasa con Acción Nacional donde se dice que Vargas del Villar se "come la lumbrera a puño" presumiendo que supera, por mucho, a quien el tricolor mande como su abanderado.

Por qué no tomar la decisión final y olvidarse de ese mazacote dañino para la salud de los mexicanos.

Enrique Vargas se llena la boca señalando ser derecho y que va de frente. Hechos diputado, porque de lengua me como dos platos y pido dos para llevar.

Tal vez lloré o tal vez reí/ tal vez gané o tal vez perdí/ ahora sé que fui feliz y si lloré también ame/ puedo seguir hasta el final... A mi manera.